
 

 1 / 1 

資料 報 2-4-1 

令和 3 年度 第８回 第４部会（都市機能，まちなみ／生活環境／水辺，緑化） 会議概要 

日 時 令和４年１月１４日（金）午前 10 時〜12 時 
会 場 中央区役所 5 階 対策１・２ 

出席委員 
髙橋委員、樋口委員、若槻委員、三國委員、宮本委員、清野委員、梶委員、松川
委員、若木委員 

欠席委員 遠藤委員 

関 係 課 
＜窓口サービス課＞大野主査 
＜建設課＞加藤係⻑ 

事 務 局 ＜地域課＞⼩柳係⻑、中⾕係⻑、三浦主事 
 

議 題 （１）「空き家対策」に関する部会の取り組みについて 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○各委員が具体的に取り組みたいことについて提案し、「冊子作成」「調査・アン
ケートの実施」「研修会の実施」「講演会の実施」等の案が出されました。 
検討の結果、空き家対策に必要な事項を盛り込んだ冊子を作成することとなり
ました。 

○冊子作成にあたり、再度アンケートを実施した方が良いとの意見があり、冊子
の内容と併せて次回検討することとしました。 

 

議 題 （２）委員提案に基づく協議事項「駐車券配布からバス券配布へ」について 

会議内容 
及び 

決定事項等 

○松川委員が１２月の全体会議で提案した議事について、第４部会で検討した結
果、以下のような意見にまとまりました。 

【検討結果】 
・現行どおりとする。 

【理由・意見】 
・自治協の委員報酬には交通費が含まれている。 
・マイカーも燃料費や維持費がかかっていることを勘案すると、バス利用者の

みにバス券を支給することは好ましくない。 
・自治協議会の委員報酬や交通費、駐車場の減免、市職員の通勤手段等につい

ては、市全体に関わる内容であり、中央区だけで変更することは難しい。 
・公共交通の啓発や利用促進は重要なテーマである。バスについては、乗り継

ぎなど利便性にも課題があると考えられるため、まずは課題の整理や検討が
望まれる。 

 

そ の 他 

○新潟中心商店街組合の社会実験として、1/13〜3/27 まで、市役所古町庁舎と中
央区役所利用者を対象に「⺠営駐車場無料駐車券サービス」を実施している旨、
事務局より報告がありました。 

 
 


